

寒の入りとともに、寒さも一段と厳しくなってきました。先日は保育園の年長さんたちが宿河原小学校に来校し、各クラス計画していた「秋のおもちゃパーティー」に参加してもらいました。来年入学する1年生に楽しんでもらいたいと一生懸命おもちゃを作ったり、場を設定したりして頑張っていました。秋のおもちゃの作成にあたっては、ご家庭でも材料の準備をしていただきありがとうございました。また、生活科「じぶんでできるよ」の宿題では、自分ができることを子どもたちが考えて取り組めたかと思えます。見守りやお声かけなど、ご協力ありがとうございました。

☆1月の学習予定

国語	たぬきの糸車 ひづけとようび てがみでしらせよう むかしばなしをよもう
書写	かきぞめ
算数	大きなかず なんじなんぶん
生活	じぶんでできるよ ふゆをたのしもう むかしからつたわるあそびをたのしもう
音楽	ようすをおもいうかべよう にほんのうたをたのしもう
図工	スルスルビューン たいせつボックス
体育	多様な動き（バランス力試し） 跳び箱運動
道徳	伝統と文化の尊重 親切、思いやり 友情、信頼
学活	じぶんできれいにしよう

☆☆お知らせ☆☆

○「なわとび」の準備について

体育「多様な動きをつくる運動遊び」の学習で、なわとびをします。1月14日（月）までに短なわをご用意いただき、記名をして体操着袋に入れて持たせてください。その際、なわの長さを調節した上で持たせていただくようお願いします。子どもがなわを足で踏んだ時に、持ち手が胸から腰の高さにくるくらいが目安です。子どもたちが自分でなわを結べるように練習しておいてください。短なわは、来年以降も使用することがあります。

○もちものについて

寒くなり、上着や手袋などを使用するお子さんが増えました。それに伴って、落とし物も増えています。文房具や衣類など、持ち物は全てに記名をお願いします。また、自分の持ち物を把握できていないお子さんもいらっしゃいますので、自分の物がわかるようにしておいてください。

○生活科「むかしからつたわるあそび」について

1月末に昔遊びの体験を生活の学習で行います。地域のボランティアの方が昔遊びを教えに来てくださいます。昔遊びの道具は学校にありますので、ご家庭でご用意していただく必要はありません。

○図工「スルスルビューン」について

「スルスルビューン」では、ひもをすべる仕組みを使ってあそび学習をします。図工の教科書44ページを参考にして、材料のご準備をお願いします。冬休み前に計画書を作成しますので、そちらも参考に見てください。ひもとクリップは学校で用意いたします。

○図工「たいせつボックス」について

「たいせつボックス」では、大切なものを入れる箱を作る学習をします。図工の教科書36ページを参考にして、空き箱や飾りで使う布やビーズ、モールなどのご準備をお願いします。お子さんと一緒に相談しながらご準備いただけますと、作品のイメージが出てくると思いますので、よろしくお願いたします。